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JORNADAS 

DIÁLOGOS Y EXPERIENCIAS EDUCATIVAS EN LA NUEVA 

ESCUELA MEXICANA 

 

PROPÓSITO GENERAL: Fortalecer las capacidades de los docentes y directivos participantes para 

problematizar el contexto socioeducativo y contextualizar los contenidos de estudio, a fin de, 

colaborar en procesos: de codiseño, de intervenciones educativas, que promuevan el aprendizaje 

situado, impactando positivamente en su entorno inmediato y en la comunidad ampliada. 

 

CONFERENCIA MAGISTRAL: EDUCACIÓN PARA TODOS: PRINCIPIOS DE LA NEM Y EL ROL 

TRANSFORMADOR DEL DOCENTE 

Dra. Ana María Reséndiz Morán 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



CONFERENCIA MAGISTRAL: EL CURRICULO INTEGRADO: OPORTUNIDAD DE VINCULACIÓN DE LA 

ESCUELA Y LA COMUNIDAD. 

 

DR. RICARDO VALDEZ GONZÁLEZ 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



CONFERENCIA MAGISTRAL: PRÁCTICAS EDUCATIVAS SOCIOEMOCIONALES PARA PROMOVER LA 

INCLUSIÓN 

 

César Lozano Vázquez 

Candidato a Dr. en Desarrollo Humano 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

  



TALLER: PLANEACIÓN SITUADA Y RETROALIMENTACIÓN 

 

IIya Tayde Pimienta. 

 

¿Cómo les ha ido con las planeaciones? 

En un principio, no sabía por donde iniciar, pues nos hablaban de  4 metodologías para trabajar los 

campos formativos, El primer año de la reforma fue muy estresante, pero actualmente he superado 

lo anterior, pues como soy docente de telesecundaria; tenemos una metodología propia de 7 etapas 

que nos indican los pasos a seguir para el desarrollo de los proyectos. 

 

¿A qué dificultades se han enfrentado? 

Primeramente, a la falta de materiales y capacitación para nuestra modalidad, ya que todo estaba 

diseñado para generales y técnicas. Actualmente no contamos con materiales impresos, todo es 

digital 

 

.¿Han intentado planear sin un formato? 

Pues algunas veces sólo hago anotaciones en mi libreta, pero considero que no debería haber 

formatos preestablecidos, pues cado docente tiene su propio modelo pedagógico. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 


